



ASOCIACION PROFESIONAL DE MÉDICOS
DE LA COMUNIDAD DE MADRID



Tras la informaciones aparecidas en prensa sobre el comunicado que un grupo de ginecólogos del Hospital de La Paz ha remitido a la Consejería de Sanidad en el que denuncian maniobras de “chantaje” por parte de la propia Consejería ofreciendo contratos interinos a cambio de trabajar temporalmente en el Hospital de Arganda, maniobras que la actual Viceconsejera D^a. Ana Sánchez no sólo no niega, sino que lo califica como una petición “por favor” y como un “chollo” para estos facultativos, SIME (asociación Profesional de Médicos de la Comunidad de Madrid) quiere comunicar:

- Que este es otro atropello que se produce con profesionales especialistas en Ginecología y Obstetricia en particular (Coslada, Arganda...), y con otros muchos facultativos del SERMAS a nivel general en los últimos años, especialmente tras la apertura de los nuevos Hospitales.
- Que otros muchos profesionales de ésta y otras especialidades tienen contratos basura mantenidos durante años que, como hemos denunciado en repetidas ocasiones, deberían haberse convertido en plazas interinas primero y posteriormente en fijas hace ya varios años.
- Que cuando a la Consejería le interesa sí puede dar contratos estables, demostrando que su política actual es la de tener personal temporal que no pueda quejarse para así poder utilizarlo a su conveniencia.
- Y lo más grave de todo es que, en este caso, la Viceconsejera D^a Ana Sanchez se “ha quitado la careta” y reconoce que, a cambio de “favores”, se va a saltar los criterios de igualdad, merito y capacidad sin ningún tipo de pudor.

Por todo lo anterior, SIME solicita la dimisión o el cese de la actual Viceconsejera, la estabilización de los contratos basura y la consolidación anual de todas las interinidades del personal del SERMAS.

Fdo: Dr. D. Jesús C. Apezteguía León.

Secretario de Organización y Comunicación de SIME